
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 3９回議事録 

 

開催日時   平成 29年 10月 27日     13時から 14時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久          ご欠席委員    杉本 曻  

              近松 健二                              芦田 有香  

         泉原 一弥                            青山 織衣  

              小西 定代                     

         西岡 数房   

                                                                      

                          

放送局長   山田 剛   出席                  

理事長    梶野昭太郎  同席 

副理事長   片山 陽子  同席 

 

1 番組審議  

   番組審議委員長の永谷裕久氏が今回の進行を近松委員に委託したことを述べ、 

 近松委員の進行で進めることになった。 

    

   審議番組を聴いていただく前に、山田局長から 10月 1日付の番組表を配り、「瀧本光静 

 とおろのかな仲間たち」、「ターボ・モーターの Stay Gold Music」、「百田達人のぼちぼち行 

 こか」、「～カラダいきいき～どどんとどすこい」、「ハッピータイム応援隊」などが新しく 

 始まっていることを紹介した。 

   近松委員から長寿番組についてご質問があり、「Yuiのホッと Time Monday」、「わかち 

 ゃんのなんでもラヂオ」、「Carmineの音魂」「旭堂南舟の我武者ラヂオ」、「古老に聞く」、 

「むんむのやってるデー・フライデー」、「チャウのオールディーズ」などで、いくつかが 

 放送開始より続いていることを紹介する。 

 

① マディ～アフタヌーンの審議 

 審議番組を聴いて頂く前に山田局長よりパーソナリティの赤師弟歌本（あかしていかほ 

ン）さんが歌手であり、イベントの企画などするイベンターであり、岸和田の三田町の 

出身であること、また、もうひとりの鬼龍院ヨネキチさんもイベンターであることを説明 

する。番組内ではイベントの告知をし、ゲストは歌手や音楽仲間をよんでいることを説明 

する。 

  10月 25日午後 1時から放送の番組を聴いていただく。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・声はききやすい。 

・岸和田出身ということならば岸和田のことを言って欲しい。オープニングで岸和田の 

 ことをしゃべってもらいたい。 

・岸和田の情報提供をすればどうか。（岸和田の情報は「Happy&Music」などではよく 



 取材し伝えていると局長よりコメントした） 

・台風の被害などに言及しているが、場所などの情報は正確に調べて話して欲しい。 

・災害に遭われた方が聴けばもう少し勉強してくれという気になる。 

・前の週でお母さんが東ヶ丘に住んでいると言っていたが、それを聞くだけでも 

 親近感があり、もう少しそんなこと言ってくれるとほっとする。 

・自己紹介に「きしわだ出身の・・・・」と言うだけでだいぶ違うと思う。 

    

    ② 「ターボモーターの StayGoldMusic」の審議  

   審議番組を聴いていただく前に、梶野理事長からパーソナリティは田中信也さんで、 

  泉佐野出身のロックンローラで、「ターボモーター」というバンドをやっていて、 

  ボーカル、ギターを担当していることを紹介する。自宅で録音をしている。Ｒ＆Ｂや 

  ロカビリーを中心にたまに自分の曲をかけ、イベントの告知をしていることなどを説明 

  する。 

       10月 25日 23時から放送した番組を聴いていただく。 

      審議委員の方から以下のようなご意見があった。  

・聞き流すにはいい番組である。 

・リクエストも入ってくるようにすればいい。 

・自宅録音のせいか、音がひずんでいる。電波ジャックをして放送しているとパーソナリ 

 ティが話しているので意図的にひずませているのだと思う。 

・完全に音楽番組でアメリカのＦＭラジオのイメージをやろうとしているように思える。 

・番組のコンセプトを最初に言っているのでいいと思う。 

・歌の紹介もよく調べている。 

・イベントなどもはっきり言うのでリスナーに届きやすいを思う。 

・ポピュラー系のベンチャーズ、ビートルズなどのナツメロもいい。 

・話のテンポもよく、分かりやすく好印象である。 

・珍しくほめられた番組です。 

（山田局長より、「聞き流す」とうのがラジオの本来に聴き方であるので、そういうのに 

 は合っている番組だと思うという発言があった。） 

2 その他のご意見他 

 審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・おはきしで出演者に対して標準語で話そうというアプローチがあった。 

 （山田局長より局としては標準語にしろとは言っていない、ニュースを読むときはある 

  程度標準語に近いアクセントで話す方がよいと考えていると答える。） 

・聞き逃した番組を他に時間に聴けないのか。 

  （将来はアーカイブスにしたいとは思っているが、現時点では人員の関係で手を付け 

  られないと説明する。また出演者には出演した番組の同録ＣＤを出すこともあると付 

 け加える。） 

・パーソナリティのＨＰなどで番組がアップされていることもあるがという話が出る。 

  （音楽の部分を抜いて、おしゃべりの部分だけならＯＫとしていると答える。）    

   

 



3 聴取者からのご意見・クレームについて 

   聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

  次回の第 40回番組審議委員会を、12月 22日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

以上 


